

Poemario 2 Corazón, Alma y Sentimiento.

Elaine Santiago

POEMARIO 2

*Corazón,
Alma y
Sentimiento*

ELAINE M. SANTIAGO

Capítulo 1

Me apasiona escribir y en especial la poesía. Gratamente les comparto, en este, mi segundo Poemario "Corazón, Alma y Sentimientos" una recopilación de mis más recientes poemas.

1.- Un nuevo aire.

2.- Quisiera.

3.- Las letras.

4.- ¿Y si me atrevo?

5.- Mi amor puro...

6.- A mi padre.

7.- La Luna y el Sol.

8.- Y llegó el otoño...

UN NUEVO AIRE.

Se irá, de a poco, desdibujando tu rostro en mi memoria.

Se irá, de a poco, perdiendo fuerza tu voz en mi recuerdo...

Se acostumbrará mi piel a no sentirte....

Se me olvidará el olor de tu presencia y la espera irá llegando a su fin, porque no llegas...

Dejarán mis sentidos de extrañarte... Y con el tiempo y sin más detalles, tu recuerdo solo será eso, un recuerdo que vendrá a mi memoria...

Serás como neblina, que nubló el camino, que al disiparse no deja huella...

Serás como aquella estrella que brilló entre otras por las noches, pero que desaparece cuando el sol llega...

Serás una sombra en la penumbra, un susurro que calla en el silencio.

Y mis lágrimas, que caían en cascada, de a poco, se irá secando su fuente y mis ojos brillarán de nuevo.

Mi corazón bajará su ritmo y en un suave compás se quedará tranquilo y mis labios volverán a sonreír...

¡Y Continuará la vida con sus altibajos de costumbre y enfrentaré con valentía nuevos retos!

Tomaré un nuevo aire y saldré adelante a dar la cara, nuevamente como antes...

QUISIERA

I

Quisiera ser la gaviota,
que vuela a tus pensamientos
y llevarte en una nota,
todo lo que por ti siento....

II

Ni la distancia, ni el tiempo,
borran este sentimiento.
Eres lo más importante,
Sé, que voy a extrañarte...

III

Solo espero que algún día,
pueda yo al fin estrecharte,
y entre risas de alegría,
mis labios vuelvan a besarte...

LAS LETRAS

I

Cuando llega la inspiración,
las letras fluyen como río,
inundando la imaginación,
con versos para el amor mío...

II

Letras danzan y se abrazan,
van escribiendo oraciones,
y con música desatan,
las más bellas emociones...

III

Del pensamiento brota poesía,
y toma de lleno el alma mía...
A veces crece con radiante alegría,
y en otras, como niebla de melancolía...

IV

Poner en papel todo lo que siento,
es desnudar, allí, mis pensamientos,
dejar que florezcan como torbellinos
y vayan silente por esos caminos...

V

Mi alma libre corre como el viento,
en cada verso de los que me invento,
mostrándome el maravilloso mundo
que las letras sacan de lo más profundo...

¿Y SI ME ATREVIERA?

I

Quisiera atreverme a decirte,
entre mis sublimes versos,
que quisiera convertirte,
en la miel para mis besos...

II

Si me atreviera a sostener tu mirada,
verías el amor en la mía reflejada...
Mi cara con un suave rubor se pintaría,
porque tu presencia eso causaría...

IV

Como deseo expresarte,
en pocas palabras, esto que siento,
que con tan solo pensarte,
aflora en mi este sentimiento...

V

¿Y si algún día me atreviera?

¿Será que llega ese día?

Si tan solo yo pudiera...

...de felicidad, yo moriría!

Mi amor puro...

Quisiera verme reflejada en tus ojos, poder embelesarme en tu mirada y adivinar tus pensamientos. Contemplar plácida en tu rostro, esa sonrisa pícaro que bien conozco... Luego dejarme caer en tus brazos y entregarme toda a los placeres, que me envuelven como nube al viento, hasta quedar allí sin aliento.

Eres mi amor, mi eterno amor tan imposible como querer tocar la luna con mis manos, pero que no renuncio jamás a contemplarla y confesarle mis más puros sentimientos, que te aseguro ocupas en ellos un alto porcentaje.

Como quisiera mantenerme en ese sueño, cuando te sueño, del que no quisiera despertar y mantenernos juntitos, así, por siempre...

A MI PADRE

I

Padre, es para ti este sencillo homenaje.

Siempre estarás en nuestros corazones,
porque fuiste un tremendo personaje,
que nos divertía con tus poemas y canciones...

II

Es difícil que, en una reunión familiar,

no haya una anécdota tuya que contar,
compartirla sin reírnos, es imposible evitar,
aunque ya la conozcamos, la volvemos a gozar...

III

Honesto, justo y un gran ejemplo fuiste,
en cualquier ocasión siempre salías con un chiste
o con un cuento de los muchos que inventaste,
y buenos principios siempre nos inculcaste.

IV

Quienes te conocieron, no dejan de recordarte.
Y cada día, un dicho tuyo, nos recuerda tu carácter.
Eras general al mando con tu tropa Santiaguera,
nos dabas órdenes y todo se hacía a tu manera.
Eras inflexible, y sobre todo autoritario,
todos te obedecíamos, nadie decía lo contrario...

V

Fuiste poeta, escritor y desde joven, cantante.
Por el amor a tus hijos, siempre seguiste adelante...
Escribiste muchos versos a la mujer y la madre,
y siempre recordaremos que fuiste el mejor padre.

La luna y el sol

Los primeros rayos del sol van despertando las nubes que, suave y plácidamente, van aun dormidas... La luna, que ha estado atenta, quiere

ver a su amado Sol antes de partir, pero se le hace tarde, sabe que los amantes y románticos enamorados la esperan. Las estrellas de turno vienen por ella, le traen un nuevo y bello vestido de plata. Se va dejando llevar; voltea de vez en cuando para ver los tibios rayos de su amado Sol que se van acercando... Tal vez, será mañana se dice y emprende su partida. La nube madre viene a despedirla y la luna le deja un tierno mensaje a su amado..." Amado mío... Espero, pronto verte frente a frente para que me cobijes con sus tibios brazos"

Y LLEGÓ EL OTOÑO...

Esta mañana al despertar, no me levanté de inmediato, como siempre... me quedé observando; observaba un punto en la pared... era minúsculo, pero de alguna manera atrapó mi atención; mientras lo observaba, vinieron a mi mente recuerdos que creía olvidados... De repente era muy niña que, despreocupada de la vida, jugaba a ser mamá con una muñequita de paja... Luego recordé el aroma de mi casa, de mi cama... recordé los juegos de mis hermanos y el alboroto que formaban; vino a mi mente mi escuela primaria, mis maestros y mis amigos; me encantaba correr a la hora del recreo y siempre jugaba a policías y ladrones... Era rápida corriendo; para mí, era el mejor juego. Fue hace tanto tiempo, pero me pareció que fue hace poco...

Llegó mi otoño y no lo vi venir hasta hace poco. Mi juventud se ha ido y no me percaté... Me di cuenta que ya no soy tan rápida como quisiera, que mis pasos están más lentos que nunca, que mi equilibrio a veces me falla... que mi piel ya comenzó a mostrar las arrugas y manchas propias de la edad; que comienza a molestarme el ruido exagerado, que prefiero quedarme en casa... y que a veces, me falta un poco el ánimo y el entusiasmo...

Extraño mi soledad, estar sola conmigo... con mi música y mi espacio.

Me encanta una buena charla, leer un buen libro, investigar por internet cualquier tema de interés; escribir, amo escribir. Escribo para mí; ver allí mis pensamientos me hace sentir satisfecha de otro deseo cumplido...

Extraño muchas cosas: mis hijos, mis nietos, mi casa llena de niños riendo, jugando... Extraño mis horas mozas, cuando era tierna e inocente. Extraño un buen amor que aunque tuve varios, ninguno se quedó...

He sido una mujer sencilla, sin muchas pompas ni derroche, más bien un poco conservadora... Me importan los sentimientos y comunicarme con los demás. Me gusta compartir lo mucho o poco que tengo. Me conduele el dolor ajeno y me entristece ver que otro sufre. Siento, más que nunca,

una conexión con Dios y le pido nos cuide y proteja a todos.

He tenido una buena vida... doy gracias a Dios por ella. ¿Cuánto queda para el final de mi invierno? No, no lo sé... pero gustosa dormiré en completa y absoluta paz agradecida de la vida que he vivido.